

Ich bin dann mal weg!



Seit 2008 durfte ich als Leiterin der Geschäftsstelle den Stadtseniorenrat begleiten und unterstützen und mit vielen von Ihnen / Euch daran arbeiten, Nürnberg noch seniorenfreundlicher zu gestalten.

Das war immer eine große Herausforderung, aber auch eine dankbare Aufgabe.

Dankbar, weil es sich in wesentlichen Bereichen der Stadtverwaltung und der Stadtgesellschaft durchgesetzt hat, die Interessen der älteren Generation zu berücksichtigen und so viele von Euch / von Ihnen daran aktiv beteiligt waren. Sei es bei der Entwicklung des seniorenpolitischen Gesamtkonzeptes, bei der Installation der Wohnungsanpassungsberatung, dem Antragsrecht des StSR im Stadtrat / den Ausschüssen, der Einrichtung von bald 19 Seniorennetzwerken in den Stadtteilen und vieles mehr. Mein Fazit: Die Seniorinnen und Senioren in Nürnberg werden ernst genommen und in wichtige Entscheidungen eingebunden.

Dankbar bin ich auch der Leitung des Seniorenamtes und den Kolleginnen und Kollegen für die stets gute Zusammenarbeit und für dann und wann auch ein offenes Ohr, wenn es darum ging besondere Herausforderungen zu bewältigen.



Anfang November werde ich in den Ruhestand gehen. Ich freue mich, dass mit Tessie Peter eine gute und kompetente Nachfolgerin für die Geschäftsstellenleitung des Nürnberger Stadtseniorenrats gewonnen werden konnte.



Und nicht zuletzt: Ich schätze mich glücklich, dass ich mit Dir zusammenarbeiten durfte, liebe Bernadette. Du bist eine ganz wunderbare Kollegin!
Euch beiden wünsche ich alles Gute und ein gutes Miteinander.

Ihnen / Euch allen danke ich für Ihr / Euer Engagement, Ihre / Eure Offenheit und die gute Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen

Karin Behrens

Alle Fotos © Anestis Aslanidis